

Compañero sentimental le metió catorce puñaladas Con optimismo superó agresión

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

Apoyarse en un bastón para caminar no le quita la sonrisa a Teresa Campos, quien con ayuda de Dios sobrevivió a una terrible agresión que la tuvo trece días al borde de la muerte.

Ella asegura que a pesar de lo mal que se vio, no le guarda rencor al hombre que la atacó, sin embargo, prefiere nunca más volver a verlo.

La historia de doña "Tere" es quizás un milagro entre miles, pues su agresor le metió 14 puñaladas como para asegurarse de que muriera de inmediato.

Sin embargo, Dios le tenía preparada otra cosa a esta valiente jefa de hogar y madre de tres hijos.

Todo sucedió el 28 de marzo de 1997 cuando aquel hombre que había conquistado su corazón y al que conoció cuando trabajaba como jefa de cajeras en Periféricos, llegó a su casa planeando cobrar venganza por la denuncia que ella puso en su contra por violencia doméstica.

"Esa noche él llegó suplicándome que lo dejara quedarse y me pidió el baño prestado. En ese mo-

mento agarré a mis hijos y los saqué de la casa, pero cuando íbamos caminando hacia la casa de una amiga él me atacó por la espalda con un cuchillo", contó doña "Tere".

Sus tres hijos, quienes para aquel entonces tenían 11, 9 y 6 años, vieron la masacre de cerquita y suplicaron para que alguien ayudara a su mamita.

Un vecino fue el primero que llegó al auxilio de "Tere" y llamó a las autoridades para pedir una ambulancia.

Increíblemente, ella se acuerda de todo y también de cómo la Policía dejó que el cobarde agresor escapara para siempre del país, sin que se hiciera justicia.

"Me llevaron al hospital San Juan de Dios, donde me descubrieron más heridas, una que me perforó el pulmón y otra que me lesionó el nervio de mi pierna derecha para el resto de la vida", continuó Teresa.

Por un momento los médicos pensaron que ella no iba a volver a caminar, pero "Tere" nos jura que nunca creyó en eso y le pidió a Dios y a la "Negrita" ayuda para salir adelante por el gran amor que le tiene a sus hijos.

Ahora usa un bastón para ca-



La Valiente

TERESA CAMPOS ZAMORA

47 años, vecina de Lomas del Río, Pavas, madre de tres hijos.



A "Tere" le sobra optimismo para afrontar la vida. ANDREY BERROCAL LT.

minar, pero eso no la deprime para nada.

"Todavía me queda algo de miedo, pero trato de ver solo lo positivo de la vida", concluyó nues-

tra valiente de este domingo, quien le pide a las mujeres víctimas de agresión que denuncien su situación y que nunca callen por miedo.